



6月に入り、「梅雨の休み時間をどう楽しく安全に過ごすか」について各学年で話し合いましたが・・・一気に夏になったような天気に、熱中症警戒アラートに注意しながら過ごす状況になっています。そんな中でも、子どもたちは様々な活動に元気いっぱい取り組んでいます。ご家庭では、引き続き「早寝・早起き・朝ご飯」をよろしくお願いします！

以下、6月の活動を紹介します。

水泳指導がスタートしました！



プールの季節がやってまいりました。今年も平和小のプールをお借りして、市バスで通っています。それぞれにめあてをもって、安全に楽しく取り組んでいます。

6月は天気に恵まれ、気持ちよく活動できました。今後、熱中症警戒アラート発令による中止がないことを祈ります。

親子食育教室(1・2年生)

家庭教育学級の活動として、栄養士さんや保健推進委員の方たちを講師に、「出汁」について学び、料理をしました。

子どもたちも、鰹節を削ったり煮干しのはらわたを取ったりしてお手伝いしました。削り立ての鰹節は、とってもよい香りでした！



歯磨き指導 (3・4年生)

学校歯科医の先生と歯科衛生士さんに歯磨き指導をしていただきました。歯磨き後、プラクチェック（歯垢染出錠剤）をかみ砕いて磨き残しの場所を確認し、正しい歯磨きの仕方を教わりました。

今年度の歯科検診の結果、

全員むし歯がなかった6年生をお手本に、みんなできれいな歯をめざしましょう！



八日市場特別支援学校との交流会 (5年生)

事前学習をしっかり行い、個々にめあてをもって交流会に参加しました。気が付いたことを進んで行動に移す姿や、真剣勝負を楽しむ姿がたくさん見られました。チームの仲間への、うまくいかなかったときの声かけや、うまくいったときのハイタッチするの様子が、とても素敵でした。



東京へ！校外学習(6年生)

国会議事堂内の会議室や天皇の控え室等を目の前にし、子どもたちは、「ここで政治が進められているのか・・・」という感想をもちました。

国立科学博物館では、剥製や生活の移り変わり（歴史）に興味を示しながら、計画的に班別行動ができました。

シャキシャキ甘~い とうもろこし

6月23日、共興地区でその日の朝収穫されたとうもろこしが給食に出ました！

給食時には、NHKや千葉日報や匝瑳市の広報など、たくさん取材があり、子どもたちはやや緊張しながらおいしくいただきました。

栄養士さんは、畑から土付きのとうもろこしを持ってきて見せてくださいました。

匝瑳市は、身近においしいものがたくさん！！



…ちょっと子育て学⑤



「こども」と「子ども」と「子供」、表記の仕方が色々あります。

「こども」と平仮名で表記する場合の理由は様々あるようですが、その一つとして、「こども基本法」では、「こども」のことを「**心身の発達の過程にある者**」と定義しています。つまり、「18歳未満からこども」というように年齢で定義していないのです。

「**こども**の成長を年齢にかかわらず応援する」という思いが込められているそうです。